

Première dissertation en libertés fondamentales 3e année licence droit

Par **lawyer36**, le **30/09/2019** à **18:44**

Bonjour à tous,
je suis actuellement en 3e année de droit, j'ai une première dissertation à faire et j'avoue que je suis totalement perdue,
Cela me frustre étant donné qu'en première et deuxième année je n'avais aucun problème avec les dissertations.

Mon sujet est : "L'expression internationale des libertés fondamentales et des droits de la personne humaine"

Mon idée de plan (que je trouve médiocre et c'est la raison pour laquelle que je viens demander de l'aide) :

I- Une reconnaissance internationale progressive des droits & libertés fondamentales

A) Passage de l'idée au droit

B) une affirmation universelle, régionale et catégorielle

II- Un mécanisme de protection / pas toujours effectif (?) / non infaillible (?) / contournable (?)

A) émergence d'un système international de protection

mais... B) un système peu efficace

Problématique : L'expression internationale des libertés publiques et des droits de la personne humaine a-t-elle permis de consolider le respect et la protection de celles-ci?

Je remercie d'avance à ceux/celles qui prendront le temps de m'aider

Agréable journée